

# Premiación Especial en la Rama Literaria de cuento



Evento realizado en el Salón de Conferencias Nuestra América el 16 de Julio.

Integran la Mesa de Honor: Wilfredo Zepeda, de la Secretaría de Cultura del FMLN, Dr. Julio Olivo, Decano de la Facultad, Lic. Mauricio Mejía, docente, Dr. Luis Melgar Brizuela, catedrático, y Lic. Eliseo Ortiz, catedrático de la Facultad



Coordinadores del Evento y estudiantes premiados: De izq. a dcha. Licenciados: Eliseo Ortiz Ruiz, Mauricio Mejía, Br. Eduardo Enrique Castillo Pérez, Dr. Luis Melgar Brizuela, Dr. Julio Olivo Granadino, Decano de la Facultad, Br. Lic. Alexander Antonio Hernández Sánchez, Br. Roberto Carlos Guevara Molina, y Lic. Eric López, Jefe del Depto. de Ciencias Políticas y Sociales.



Ganadores: Primer Lugar, Alexander Hernández Sánchez, segundo lugar, Roberto Guevara Molina, tercer lugar, Eduardo Enrique Castillo





# Acto académico y de Reconocimiento

---

*Acto Especial de premiación en la Rama Literaria de Cuento en el Concurso "El Justo Juez de la Noche"*  
Fotografías y notas. Lic. Mercedes Montes. Unidad de Comunicaciones



### **Premiación en la Rama Literaria de Cuento**

En acto especial se hizo entrega metálica y honorífica a ganadores de la Rama Literaria de Cuento, a los tres primeros lugares, quienes son estudiantes de la licenciatura en Letras de la Facultad de Ciencias y Humanidades, los triunfadores fueron: Primer Lugar Alexander Antonio Hernández Sánchez, segundo Lugar: Roberto Carlos Guevara Molina, y Tercer Lugar, Eduardo Enrique Castillo Pérez, los premios consisten en Diploma de reconocimiento, y en efectivo al primer lugar \$1,500, segundo Lugar \$1000,00., y tercer lugar \$500. Los premios fueron otorgados por la Secretaría de Cultura del FMLN, como un aporte al fortalecimiento al Arte y Cultura.

En dicho evento se contó con la participación del Dr. Julio Olivo, quien se refirió al cuento y novela considerando que se puede debatir la caracterización de los personajes, hay muchos caminos que nos pueden llevar a muchas parte de la manera audaz de crear el mundo, valorando de importante e interesante la narrativa del cuento, para finalizar dijo que se está considerando a corto plazo la creación de un Taller Literario, para exhortar a la comunidad estudiantil a partir del arte y la cultura, agregando que son fines para el desarrollo académico de la UES, y poder elevar la Ciencias de nuestros pueblos.